



## MERCADO CAMBIARIO

# Peso mexicano retorna a terreno de pérdidas

VALERIA LÓPEZ

vlopez@elfinanciero.com.mx

La moneda mexicana finalizó su cotización previa cediendo terreno frente a la divisa estadounidense, como parte de la cautela en el inicio de una semana en la que se dará a conocer información económica relevante, así como decisiones de política monetaria de algunos bancos centrales.

El tipo de cambio interrumpió tres sesiones de ganancias al reflejar una depreciación equivalente a 0.43 por ciento o 7.31 centavos, respecto a su cierre previo, ya que los datos reportados por el Banco de México (Banxico) reflejaron que la divisa mexicana se ubicó en los 17.2174 unidades por dólar.

“Nosotros pensamos que los fundamentales del peso van a seguir así, es decir, un mercado sobreofertado porque tenemos un déficit de cuenta corriente acotado, y totalmente financiado por inversión extranjera directa”, indicó Alejandra Marcos, directora de análisis y estrategia en Intercam Banco.

Añadió que más allá de la noticia que pueda mover día a día la cotización, la tónica en general de este año para el peso es que mantendrá los fundamentales

## BALANCE

**1.48%**

## DE PÉRDIDA

Acumula el peso mexicano frente al dólar en lo que va del presente año.

**11**

## JORNADAS

Han sido negativas para el peso en el año, mientras que en nueve sesiones reportó ganancias.

relativamente fuertes, y que al margen de las variaciones diarias es probable que regrese a reflejar las condiciones del mercado.

La directora de análisis económico en Banco Base, Gabriela Siller, indicó que desde el punto de vista técnico, en el mediano plazo se sigue esperando un rebote al alza para el tipo de cambio, que estaría también apoyado por una mayor aversión al riesgo ante las elecciones en México y Estados Unidos.